
 

 

第１２５１回 例会 ２０１６年（平成２８年）８月８日    

(会員増強・新クラブ結成推進月間) 

 

前回（８月１日）例会記録 

◇プログレス 北野 克己 副ＳＡＡ  

  

１．来客紹介 親睦委員会 岡本 真太郎 委員 

ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：６名 合計:６名 

 

２．８月お誕生月会員お祝い  

 

 伊藤 清一 会員 （８月 ９日） 

 林  拓   会員 （８月１６日） 

 

 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 北野 克己 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「奉仕の理想」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話 「バヌアツ帰国報告」 澤田 宗久 会員 

○ 卓 話 「帰国報告」 青少年交換派遣学生 杉浦 楽人 君 

○ ３０周年実行委員会 ３１階「カトレア」 １３：４０～ 

・ えんぴつが一本 

・ 上を向いて歩こう 

・ アルプス一万尺 



 

 

３．会長の時間 新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

大阪ロータリークラブの小林様、田中様、伊藤様、奥田様、米田様、大阪東ロータリークラブの平野様、大阪西单ロータリー 

クラブの長谷川様の 6名のご出席を賜り、ありがとうございます。 

8月に入りましたが、今月は会員増強月間となっております。 

松本地区ガバナーは、1クラブ純増2名という具体的な数値目標を示されておりますが、魅力あるクラブでないと会員増強は

叶いません。 

今月は家族会員親睦会も開催されますが、参加して楽しいクラブ、月曜日が待ち遠しくなるような例会となるようにして、1 人

でも多くの新入会員をお迎えできるような魅力あるクラブにしてまいりたいと考えております。 

そのためには、皆さまのご協力が不可欠です。 

例会で楽しく語らう、会員のその姿こそが一番の魅力でありアピールになると思いますので、本日も楽しい時間をお過ごしい

ただければと思います。 

さて話は変わりますが、8日から阪大病院に入院して食道がんの手術をすることになりました。 

今のところ入院は 1週間ほどで、22日の例会の日には退院している予定ですが、手術後の経過によってはお休みを 

させていただくかもしれません。 

次回例会への出席は、体力の回復次第でということにさせていただきたいと思います。 

ご迷惑をおかけするかもしれませんが、よろしくお願い申し上げます。 

当初、医者からは、新しい治療方法だとして 1か月の抗がん剤治療をした後に切ることを進められていました。 

しかし、自覚症状も全くなくステージ 0～1 の早期ということなのに大げさだと不安に思ったので、同じ手術をした知人や身内

の医師に話を聞いてみたところ、どうも大学病院なので研究のための症例が欲しかっただけのようでした。 

そこで抗がん剤治療は行わずに手術をすることにしたのですが、セカンドオピニオンも大事だなあと実感した次第です。 

暑い日が続きますが、皆さまも健康にはご留意いただき、楽しい例会にご参加いただきたいと思います。 

 

４．委員会報告  

◎規定情報研修委員会 澤田 宗久 委員長 

・先週７月２６日（火）に新入会員の面接を行いました。小島 常男会員ご紹介である、大久保英範様で、大丸興業 

株式会社の代表取締役社長で、大変優秀な人物でありまして当クラブにふさわしい方と思われました。 

全会員の承認を得れば、９月１２日（月）の例会より出席されますので、宜しくお願い致します。 

・８月２３日（火）PM６：３０～規定情報研修委員会を委員全員出席のもと、開きます。場所はレストラン「乃呂」にて、新入 

会員の教育セミナー並びに、今後の規定情報委員会運営について、話し合いますので、宜しくお願い致します。 

 

５．バリ島小学校支援帰国報告 国際奉仕委員会 岡本 真太郎 委員 

 

7/2７バリ島寒村の小学校支援を終えて無事帰国致しましたのでご報告申し上げま

す。 

7/25現地TAMAN RC と共に、バリ島北東部に位置するシドメン地域にある小学校 

2校を回り、トイレと手洗い場の寄贈式を行って参りました。 

 

 

 



 

 

両校とも先生並びに児童の熱烈な歓迎を受け、今年度D3420地区ガバナーであるTAMAN RCのNilawati女史と新会長 

から、児童たちに手洗い講習をして頂き当クラブから全ての児童に文房具の贈呈を行って参りました。 

児童からは、歌とキラキラと輝いた笑顔の贈り物を頂き、胸がいっぱいになりました。 

翌7/26は例会に出席し、今まで以上にTAMAN RCと交流を深め、友好クラブという関係についても検討していき、継続的な

活動が出来ればという話題にまで至りました。 

皆様のご理解とTAMAN RCのご協力によって、今回の重責、無事終える事が出来ました事をこの場を借りて御礼申し上げま

す。詳細報告については、またお時間を頂戴出来ればさせて頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．ニコニコ報告 岡本 茂 親睦委員 

高階 会員‥‥本日卓話です。よろしくお願いします。 

岡本(真) 会員‥‥甚田さん、清水さん、塩尻さん、溝畑さん、岩崎さん、バリ島視察お疲れ様でした。皆様のご支援 

しっかりとバリ島へお届けして、先週帰国致しました。 

塩尻 会員‥‥岡本様、皆様本当にありがとうございました！ 

溝畑 会員‥‥岡本真太郎会員、バリでは大変お世話になりました。 

岩崎 会員‥‥岡本真太郎会員、バリでは大変お世話になりました。ありがとうございました。 

伊藤 会員‥‥久しぶりに上海に行ってきました。連日４０℃ということで、大阪も暑いですが、上海はもっと暑いです‼ 

澤田 会員‥‥規定情報研修員会で、先週火曜日に大久保英範様を面接いたしました。大変素晴らしい人物でした。 

          宜しくお願い致します。 

カンタトーレ 会員‥‥出張の為、長期不在に致します。 

沖、松谷、渡辺、大嶋、俣野、中村、井澤、新川、斧原、杉浦、小島、清水、平山、北野、斎藤、宮原、片岡、岡本(茂)、 

林、松永、 

各会員‥‥初の女性都知事誕生おめでとうございます！ 

伊藤、林、両会員‥‥８月お誕生月 

中村、澤田、カンタトーレ、岡野、各会員‥‥８月創立記念日 

カンタトーレ、上月、両会員‥‥８月結婚記念日 

 

７．出席報告 北野 克己 ＳＡＡ委員 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３８名 出席会員数 ３３名 出席率 ８７％ 

第１２４７回（７月４日） 修正出席率 ９７％ 

 

 



 

８．卓  話  「国家戦略特区養父市の挑戦」  高階 貞男 会員 

私が生まれ育ったのは兵庫県養父郡建 屋
たきのや

村能座という中国山脈の山中の小さな村です。兵庫県

は日本海にも瀬戸内海にも接する全国でもユニークな県ですが、その中で中間よりやや日本海側

に位置するところです。建屋村は昭和３０年代初め頃、２町１村が合併して養父町になり、更に

平成１５年頃当時の養父郡を構成する４町が合併して養父市となりました。旧建屋村だけでなく

養父市も農業を主要産業とする中山間地域であり昭和３０年代以降今日まで一貫して都市への人

口流出が続いています。現在の養父市の人口は５０年前（昭和４０年頃）の養父郡の人口の約半分の２万５０００人

位になっています。また、農業従事者の高齢化も進み、今では平均年令が７０才を越えようとしています。このよう

な状況は養父以外の全国の中山間地域農村に共通するものと思われます。地方創生を揚げる政府も地方の 

この現状を無視できず平成２６年５月国家戦略特区の指定をする際、養父市を農業部門の特区に指定致しました。 

これによって農地の権利移動に農業委員会の許可が必要であったものが市長の許可でできるようになったり、農業生

産法人への出資や役員の要件を緩和して企業が農業に関わりやすく致しました。特区に指定されてまだ２年余ですが

それでも変化は確実に起こり始めています。例えば８割方が休耕田だった所に企業が進出して酒米作りを始め、 

この秋には収穫をして酒造りを始めるといううれしい話が実現しつつあります。これぞ農業の６次産業化の動きで 

あります。また昨年のミラノの食の万博の際イタリアに持ち込んだ朝倉山椒がその後ヨーロッパで好評を得て輸出が

始まっています。また、田圃にレンゲを植えてミツバチを飼いハチミツを採って道の駅で売っているというような話

を聞くと、養父の農業も変わり始めたことを感じます。数年後には特区の効果はより明確になるのではないかと期待

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

事務局の夏季休暇は８月１２日（金）～１５日（月）となります。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

☆次回８月２２日（月）例会予定 

・委員会卓話：SAA 会計 

 

８月度理事会報告 

平成２８年８月１日（月） 於：日航ホテル １３：４０～１４：４０ 

（議 案） 

１．７月度の会計報告 異議なく承認可決された。 

本年度のクラブ活動計画予算に誤りがある点を訂正して会員に通知する。 

２．ＲＩ人頭分担金について 

  半年分の総額US＄1,169 異議なく承認可決された。 

３．ＲＹＬＡ登録について 

例年通り１人・6,000円×３人＝18,000円支払い。異議なく承認可決された。 

４．年次監査について 

  予定通り８月２２日に甚田会計監査のもと事務局にて執り行われる。 

 


